



Marc Labelle
Conseiller principal,
Communications corporatives
Téléphone : (514) 380-4458

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Internet Extrême Plus passe de 16 Mbit/s à 20 Mbit/s au même prix

Vidéotron, toujours le plus rapide, point final

Montréal, le 17 juillet 2006 – Vidéotron offrira une fois de plus à ses clients, un service Internet encore plus rapide. À compter de demain, le 18 juillet, et à **travers tout le territoire de desserte de Vidéotron**, soit 2,4 millions de foyers câblés potentiels, les abonnés Internet résidentiel pourront bénéficier d'une vitesse accrue de leur service Internet haute vitesse Extrême Plus jusqu'à 20 Mbit/s pour le même prix de 79,95 \$ par mois. En passant de 16 Mbit/s à 20 Mbit/s, Vidéotron demeure la première grande entreprise de télécommunications au Canada à offrir un service Internet aussi rapide sur l'ensemble de son territoire, lui assurant ainsi son statut de chef de file incontesté de l'offre de services Internet aux consommateurs du Québec.

Une technologie de pointe déjà déployée et éprouvée

« Avec cette vitesse atteignant 20 Mbit/s reposant sur une technologie de pointe déjà déployée et éprouvée, nous continuons de livrer notre promesse de toujours être le plus rapide, point final. L'annonce d'aujourd'hui confirme également notre ferme engagement à offrir à nos clients des services technologiques adaptés à leurs besoins. D'autre part, nous sommes heureux de constater que nos offres stimulent l'industrie des télécommunications de façon à la rendre toujours plus à l'avant-garde et compétitive et ce, pour le bénéfice du consommateur partout au Canada », a déclaré M. Robert Dépatie, président et chef de la direction de Vidéotron.

Suite au lancement du service Extrême Plus de Vidéotron à 16 Mbit/s en mars dernier, le *Seaboard Group*, une firme d'analystes dont l'étude *Escape Velocity*, publiée en mars 2006, posait un regard précis sur les services Internet les plus rapides et comparait l'offre du marché au Canada et à l'étranger affirmait que : « *depuis l'arrivée de son service Internet haute vitesse Extrême Plus à 16 Mbit/s, Vidéotron détient un leadership indéniable et une valeur stratégique sur l'ensemble du marché canadien* ».

« Nous avons connu en 2005 une croissance record de 130 000 nouveaux clients abonnés à nos services Internet. Au 31 mars 2006, le nombre de nos clients Internet s'élevait à 699 000. Un sondage Léger-Marketing nous a confirmé en mars dernier la grande satisfaction de cette clientèle qui s'établissait à 96,7 %. Avec cette offre permettant désormais une vitesse de 20 Mbit/s au même prix que le 16 Mbit/s, nous visons à assurer le maintien d'un niveau très élevé de satisfaction chez nos abonnés », a ajouté M. Dépatie.

Répondre aux besoins des internautes

Les utilisateurs trouveront dans le service Internet haute vitesse Extrême Plus, une réponse parfaitement adaptée à leurs besoins. Avec sa nouvelle vitesse jusqu'à 20 Mbit/s en aval et 1Mbit/s en amont, ce service permettra aux internautes de télécharger avec une rapidité sans précédent les contenus qui sont disponibles légalement en ligne, images, vidéos ou musique et qui commandent le recours à une large bande.

Amateurs de vidéos, de musique et de jeux bien servis

Les adeptes du mode multitâches sont également bien servis par le service Internet haute vitesse Extrême Plus jusqu'à 20 Mbit/s, puisqu'il apportera à ce chapitre également une réponse adaptée aux activités telles l'écoute de la radio en ligne ou l'échange de messages instantanés. Enfin, il est facile d'imaginer les effets positifs d'une vitesse accrue du service Internet haute vitesse Extrême Plus sur l'expérience de navigation des membres d'une famille qui sollicitent en même temps la même connexion à Internet à l'aide d'un routeur avec ou sans fil.

Les internautes à la recherche de sensations fortes seront servis puisqu'en plus d'offrir une vitesse inégalée pouvant atteindre 20 Mbits, le service Internet haute vitesse Extrême Plus de Vidéotron propose un éventail de services connexes :

- Six boîtes de courriel avec filtres antivirus et antipolluriels. L'abonné peut attribuer les 5 autres à des membres de sa famille;
- courrielWeb qui permet de lire et envoyer des courriels à partir de n'importe quel ordinateur;
- dix heures d'accès téléphonique gratuit par mois (certaines conditions s'appliquent);
- possibilité de souscrire aux services de sécurité « Services de sécurité Vidéotron » incluant entre autres l'antivirus, le coupe-feu, l'anti-logiciel espion, le contrôle parental, etc.

Les internautes abonnés à Vidéotron peuvent compter sur un soutien technique ininterrompu, 24 heures par jour, 7 jours par semaine.

Rappelons que le prix du service Internet haute vitesse Extrême Plus demeure inchangé et est offert à partir de 79,95 \$ par mois*. Le transfert de données s'établit à 20 Go** par mois en aval et à 10 Go** en amont.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 mars 2006, Vidéotron comptait au Québec 1 520 000 clients à son service de télédistribution, dont 512 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 699 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 227 000 abonnés au Québec.

- 30 -

* Cette offre s'adresse aux nouveaux clients résidentiels du service Internet haute vitesse Extrême Plus Vidéotron et est applicable à un engagement de 12 mois. Des frais de surconsommation mensuels peuvent s'appliquer.

** Le montant de 7,95 \$ sera chargé pour chaque Go supplémentaire.